

Der Salzburger Mozartchor sucht eine neue Chorleitung.

Wir sind ein Konzertchor von geübten Laien mit derzeit etwa 50 Sängerinnen und Sängern. Gegründet wurde der Chor 2009 als Chor der Salzburger Kulturvereinigung, heute sind wir als unabhängiger Verein organisiert.



Wir geben jährlich zwei bis vier Konzerte. Unser Repertoire erstreckt sich von großen klassischen Werken (z. B. Fauré Requiem, Mozart Requiem...), über vielfältige A Cappella Musik (Palestrina, Whitacre, Pärt, Gjeilo, Dubrah, Rachmaninow) bis hin zu einer Jazz Messe von Dobrogosz. Es gab Auslandsreisen (Frankreich, Deutschland, Japan) und Kooperationen mit anderen Chören.

Wir proben wöchentlich an Donnerstagen in Salzburg, gelegentlichen Probensamstagen und einem Wochenende pro Jahr. Die SängerInnen sind gewohnt selbständig zu üben.

Die Aufgaben unseres Chorleiters/ unserer Chorleiterin:

- Auswahl der Konzertprogramme in Abstimmung mit dem Vereinsvorstand
- Leitung sämtlicher Proben
- Mitorganisation von Konzerten und Zusammenarbeit mit anderen Chören
- Entscheidung über Aufnahme neuer Mitglieder nach einem Vorsingen

Wir erwarten uns:

- Ein abgeschlossenes Chorleiterstudium oder eine gleichwertige Ausbildung mit mehrjähriger Erfahrung in der Leitung von Chören.
- Begeisterung für verschiedene Musikstile und Offenheit für neue Formate
- Teamfähigkeit und Kommunikationsstärke

Wir sind eine motivierte und begeisterte Chorgemeinschaft. Unser Chorleiter kann auf die Unterstützung eines engagierten Vorstandes zählen.

Wir wünschen uns ein längerfristiges Engagement und freuen uns über Ihre Kontaktnahme und Bewerbung bis zum 10. September 2024.

E-Mail: salzburg@mozartchor.com

www.mozartchor.at